



DENUNCIA FORO PLURAL

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- El Foro Plural Jalisco, donde participan ex funcionarios de diversos partidos, presentó una serie de denuncias contra Yasmín Esquivel, ministra de la Suprema Corte, acusada de plagiar su tesis de licenciatura.

Con el notario Salvador Cosío Gaona como representante, hicieron una visita a la Ciudad de México, en primer lugar a la Corte, donde solicitaron analizar el retiro del cargo a Esquivel.

La petición la llevaron de igual manera ante el Senado, la Cámara de Diputados, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México y a la UNAM.